青瀬コミュニティだより 今和5年12月号

第10回助八古道を歩こうかい! 12月10日



12月10日(日)、第10回助八古 道を歩こうかい!がありました。 参加者は148名(島外から25名 子供達も19名の参加)で薩摩 川内市のコミ会長さん6人も元気 よく楽しそうに歩いていました。 青瀬地区からは24名のスタッフ でおもてなしを行い、餅入り

ぜんざいやお昼の助八弁当は大好評でした。来年も皆さんお会いできるのを楽しみにしております。









かのこ幼稚園・高齢者の交流会





12月14日(木)毎年恒例のかのこ幼稚園と高齢者の交流会が開催されました。園児の歌や劇・ダンスに癒された1日でした。また帰りにはケーキやお菓子のお土産もいただきました。ありがとう!!







(これからの行事)

第1回しもこしきチャリティーグランドゴルフ大会

団体戦

12月23日(土) 門松作り・ぜんざい会 10:00~

12月24日(日) 地区清掃 8:00~

12月31日(日) トシドン

1月 1日(月) 拝賀式:年始会

1月 3日(水) 20歳を祝う集い (手打コミュニティセンター) 11:00~

1月 7日(日) 消防出初式 13:30~







皆様 良い年を お迎えください。





青瀬地区コミュニティ協議会編集:東実、染川淳

TEL: 09969-5-0952